

Zeitschrift: Textiles suisses [Édition française]
Herausgeber: Office Suisse d'Expansion Commerciale
Band: - (1960)
Heft: 3

Artikel: Les textiles à la foire de Lausanne
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-791949>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 22.07.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Les textiles à la Foire de Lausanne



La Foire nationale d'automne qui se tient traditionnellement chaque année à Lausanne au mois de septembre, plus connue autrefois sous le nom de « Comptoir Suisse », n'est pas consacrée exclusivement aux industries alimentaires et domestiques et à l'agriculture, comme pourraient le faire croire des réminiscences des débuts de cette manifestation, il y a quatre décennies. En effet, depuis quelques années, la Foire de Lausanne organise un salon des industries de luxe avec la collaboration, notamment, de quelques-unes des plus importantes manufactures d'horlogerie du pays. L'an dernier, enfin, pour la première fois, ce salon de l'élégance s'est enrichi d'une participation de la haute couture et de la mode féminine. Dans un décor s'inspirant d'un jardin d'hiver, on y a présenté de somptueuses parures et fourrures, ainsi que quelques modèles exclusifs de l'un des ateliers de couture les plus réputés de Suisse romande.

Ainsi, à côté de l'exposition des textiles d'usage domestique, dans lesquels dominent le linge de maison et la laine à tricoter, et de la confection — représentée principalement par les stands du commerce local — le Comptoir suisse fait une place toujours plus importante à la mode et aux textiles en général, se plaçant ainsi au rang des manifestations à voir en ce domaine.



Photos de Jongh